

Maintal Konfitüren setzt soziales Engagement fort:

Großzügige Spende für Lebenshilfe-Projekt "CareDay" in der Vorweihnachtszeit

Haßfurt, Dezember 2023 – Seit vielen Jahren setzt die Bayerische Konfitürenmanufaktur Maintal Konfitüren ein Zeichen der Solidarität in der Vorweihnachtszeit und verzichtet dabei auf Geschenke für Kunden und Lieferanten. Stattdessen fließt diese Tradition in eine großzügige Spende für die Lebenshilfe, die in diesem Jahr das Projekt "CareDay" unterstützt. Übergeben wurden 2000 €, um die Entwicklung und Umsetzung eines digitalen Informationssystems voranzutreiben.

"Unser soziales Engagement ist uns eine Herzensangelegenheit, und es freut uns, dass wir auch in diesem Jahr einen Beitrag leisten können, um das Leben der Menschen zu verbessern. Die Entscheidung, anstelle von Geschenken in die Lebenshilfe zu investieren, unterstreicht unser Bestreben, einen positiven Einfluss in der Gemeinschaft zu hinterlassen", erklärt Anne Feulner, Geschäftsführerin von Unternehmen Maintal Konfitüren.

Das "CareDay"-Projekt zielt darauf ab, die Lebensqualität der Bewohner durch ein digitales Informationssystem zu steigern. Die Spende von 2000 € wird insbesondere für die Weiterentwicklung und Implementierung dieses Systems verwendet. Das digitale Informationssystem ermöglicht es den Bewohnern, über einen Touchscreen relevante Informationen abzurufen, darunter Speisepläne, anstehende Aktivitäten, Wetterberichte sowie Neuigkeiten in einfacher Sprache. Neben der finanziellen Unterstützung stellt Maintal Konfitüren zusätzlich 200 Gläser fruchtigen Aufstrich für die Lebenshilfe bereit.

Mit einem klaren Bekenntnis zur sozialen Verantwortung engagiert sich das Maintal kontinuierlich in gemeinnützigen Projekten, um einen positiven Beitrag zur Gesellschaft zu leisten.

Maintal Konfitüren ist mit der 137-jährigen Firmengeschichte eine der ältesten Konfitürenmanufakturen in Deutschland und zählt heute zu den führenden Spezialitätenanbietern für Konfitüren, Gelees, Marmeladen und Fruchtaufstriche. Insgesamt hat Maintal rund 600 verschiedene Frucht-Spezialitäten aus über 40 Fruchtarten von A(prikose) bis Z(wetschge) im Programm. Das bekannteste Maintal-Produkt ist die Hagebutten-Konfitüre. Darüber hinaus hat sich das Unternehmen aber auch einen Namen als Anbieter von heimischen Spezialitäten, wie Gelees aus Quitten oder Holunderbeeren, gemacht. Geleitet wird das Traditionshaus in der vierten Generation von Anne Feulner, der Urenkelin des Firmengründers. Ihr sind klar definierte Umweltschutzziele, rechtzeitige Investitionen und stetige Optimierung wichtig. Die Qualität der Produkte und auch die Erfolge in puncto Nachhaltigkeit werden regelmäßig durch unabhängige Kontrollstellen bestätigt. So ist Maintal IFS zertifiziert und erfüllt damit höchste Ansprüche an Transparenz, Produktqualität und Hygiene. Zudem wird Maintal bereits seit 2016 für nachhaltiges Wirtschaften durch die ZNU-Zertifizierung ausgezeichnet. Auch in puncto Familienfreundlichkeit gehört Maintal zu den Vorreitern. 2018 wurde das Unternehmen vom Bayerischen Arbeits- und Wirtschaftsministerium als Top 20 der familienfreundlichsten Unternehmen Bayerns ausgezeichnet.

Weitere Informationen:

Maintal Konfitüren GmbH | T 09521/94950 | Industriestraße 11 | 97437 Haßfurt | www.maintal-konfitueren.de

Heike Mühlfelder-Streit | marketing@maintal-konfitueren.de



Bildunterschrift: Spendenübergabe bei Maintal Konfitüren, von links: Anne Feulner (Geschäftsführerin Maintal Konfitüren GmbH), Eva Bayer (Bewohnerin), Olaf Haase (Geschäftsführer), Helmut Böhm (Bewohner), Ramon Kraus (Leitung Assistenz beim Wohnen + Fachdienst), Dr. Jörg Kümmel (1. Vorsitzender der Lebenshilfe Haßberge e. V.)

Bildquelle: Ben Müller, Maintal Konfitüren GmbH

Weitere Informationen:

Maintal Konfitüren GmbH | T 09521/94950 | Industriestraße 11 | 97437 Haßfurt | www.maintal-konfitueren.de

Heike Mühlfelder-Streit | marketing@maintal-konfitueren.de